

KIM

DWP Payakumbuh Gelar Acara Peringatan Hari Ibu ke-95 dan DWP ke- 24

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KIM.WEB.ID

Dec 20, 2023 - 21:12



DWP Payakumbuh Gelar Acara Peringatan Hari Ibu ke-95 dan DWP ke- 24

Payakumbuh—Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Payakumbuh menggelar acara Peringatan Hari Ibu ke-95 dan HUT Dharma Wanita Persatuan ke-24, di Aula Ngalau Lt. 3 Balai Kota Payakumbuh, Rabu (20/12/2023).

Acara ini turut dihadiri oleh Pj Wako Payakumbuh yang diwakili oleh Sekda Kota Payakumbuh Rida Ananda, Wakil DPRD Kota Payakumbuh Wulan Denura, Forkopimda Kota Payakumbuh, Ketua TP PKK sekaligus Penasehat DWP Payakumbuh Ny. Lasta Jasman, Ketua DWP Payakumbuh Ny. Chece Rida Ananda, Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD se-Payakumbuh, Ketua GOW beserta pengurus, serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Ny. Chece Rida Ananda yang membacakan sambutan dari Ketua Umum DPW Pusat mengatakan bahwa pendidikan, khususnya pendidikan dalam keluarga, menempatkan perempuan sebagai aktor kunci di dalamnya.

"Karena pendidikan merupakan salah satu modal utama dalam pembangunan berkelanjutan, perempuan memiliki andil besar dalam proses perwujudannya," ujarnya.

Dikatakan Ny. Chece, sebagai bagian penting dalam pembangunan berkelanjutan, sudah sepatutnya perempuan selalu bergerak dengan penuh semangat, seperti yang selama ini dilakukan bersama organisasi DWP.

"Sejalan dengan pesan yang disampaikan ibu kartini, pada hari ulang tahun ke-24 DWP, besar harapan saya agar organisasi ini yang terus menjadi rumah bagi kita semua, sekaligus menjadi pilar penting dalam menguatkan peranan perempuan Indonesia," tambahnya.

Ny. Chece mengungkapkan, sebagai rumah, organisasi ini terus menjadi ruang yang aman bagi seluruh anggotanya untuk saling mendukung satu sama lain, sehingga potensi masing-masing anggota dapat berkembang secara optimal.

"Sebagai pilar pembangunan, ibu-ibu pengurus dan anggota DWP merupakan kekuatan yang luar biasa besar dalam membangun keluarga, masyarakat, dan bangsa. Bersama-sama kita senantiasa memberikan kontribusi yang bermakna dalam berbagai bidang, mulai dari pendidikan, ekonomi, sampai sosial budaya," imbuhnya.

Lebih lanjut, mengutip sambutan Ketum DWP Pusat, Ny. Chece mengajak untuk memanfaatkan momentum ini untuk bersyukur atas perjalanan DWP yang panjang dan tidak luput dari tantangan, juga untuk merefleksikan semua perjuangan yang telah ditempuh sebagai bekal melaju ke depan.

"Terima kasih saya ucapkan kepada setiap individu yang terus berperan aktif, mendukung, dan mencurahkan dedikasinya untuk keberlangsungan dan capaian DWP semoga kita selalu padu dalam kebersamaan dan gotong royong untuk membangun keluarga, lingkungan, dan bangsa menuju indonesia emas," tutupnya.

Dalam kesempatan yang sama, Pj Wali Kota Payakumbuh yang diwakili oleh Sekda Kota Payakumbuh Rida Ananda menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya Peringatan Hari Ibu ke-95 dan HUT Dharma Wanita Persatuan

ke-24.

"Terima kasih, semoga DWP dapat menjadi support system dalam upaya mewujudkan pembangunan kota yang berkelanjutan," ungkapnya.

Tak hanya itu, dalam acara yang bertema "Perempuan Berdaya Indonesia Maju, Peran Strategis Perempuan Dalam Pembangunan Berkelanjutan" ini, Rida menekankan komitmen Pemko untuk terus mendorong partisipasi aktif perempuan dalam segala lapisan masyarakat, terutama dalam pembangunan Kota Payakumbuh.

"Perempuan memiliki peran penting dalam pembangunan berkelanjutan di Kota Payakumbuh. Salah satunya bisa dilihat dari ratusan UMKM di Payakumbuh yang hidup karena peran ibu-ibu. Ini adalah bukti nyata, perempuan berdaya Indonesia maju," jelasnya.

Untuk diketahui, DWP Kota Payakumbuh telah mengadakan berbagai perlombaan pada HUT yang ke-24 ini, antara lain lomba perempuan inspiratif Kota Payakumbuh, lomba-lomba dengan peserta unit DWP se-Kota Payakumbuh dan teh talua bagi kepala OPD, anjongsana ke panti jompo di Situjuh, dan penyerahan bantuan sosial kepada 5 keluarga yang masuk dalam kategori kemiskinan ekstrem. (Linda).